

A5 Mathilda Oechslein

Tagesordnungspunkt: 8.1.1 Sprecher*in (FINTA*)

Hallo an alle links-grüne versifften Menschen da draußen,
wir erleben derzeit einen klaren Rechtsruck in der politischen und gesellschaftlichen Landschaft. Der Diskurs wird zunehmend von rechten Narrativen bestimmt, während wir, die progressive und linke Bewegung, Gefahr laufen, in der Bedeutungslosigkeit zu verschwinden.

Die GRÜNE JUGEND Würzburg ist ein Raum, in dem sich junge Menschen politisieren und ihre individuellen Erfahrungen und Werte einbringen können. Auch ich bin mit der GJ gewachsen und habe erlebt, dass wir insbesondere auf kommunaler Ebene Einfluss nehmen.

In den letzten sechs Monaten habe ich im Vorstand Verantwortung übernommen, sei es in der Social-Media-Arbeit, organisatorischen Aufgaben oder ersten öffentlichkeitswirksamen Aktionen. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, die öffentliche Debatte aktiv mitzugestalten und die Grünen wieder stärker an ihre linken Werte zu erinnern.

Die aktuellen politischen Entscheidungen, insbesondere zur Asylpolitik, sind ein Rückschritt, der unsere Grundwerte gefährdet. Die verschärfte Asylgesetzgebung und die Drohung mit Abschiebungen in sogenannte „sichere Drittstaaten“ ignorieren die Menschenrechte und stärken rassistische Diskurse. Anstatt Ängste zu schüren, müssen wir die Ursachen von Flucht und Migration bekämpfen – Krieg, Klimawandel und soziale Ungerechtigkeit. Auch die geplanten Kürzungen beim Bürgergeld sind ein Schlag ins Gesicht für alle, die auf soziale Unterstützung angewiesen sind. Wer Armut als individuelle Schuld ansieht, verkennt die strukturellen Probleme.

Ich möchte Verantwortung übernehmen und die Grüne Jugend in der Öffentlichkeit vertreten – mit einer Stimme, die sozial gerecht, progressiv und laut ist.

Vielen Dank für euer Vertrauen.

GaLiGrü
Mathilda



Alter: 18
Geschlecht/Pronomen: Sie/Ihr
Ausbildung/Beruf: Schülerin
GJ Vita: Seit 11/23 Mitglied der GRÜNEN JUGEND Würzburg
Seit 02/24 im Beisitzerin im Vorstand der GJ Würzburg
Weiteres Engagment: Seit 03/21 Mitglied des Dachverband bayrischer Jugendvertretungen (DVBJ)
E-Mail-Adresse: mathilda.oechslein@gmx.de
Instagram: mathilda_oechslein